

The Albert Singers zu Gast in der Nachbarstadt

Auftritt bei der Gospelnacht in Radevormwald / Fünf Chöre nehmen am 21. Mai teil

HALVER ■ Das Können des Halveraner Gospelchors The Albert Singers hat sich bis ins Bergische Land, genauer gesagt, bis in die Nachbarstadt Radevormwald herumgesprochen.

Denn der Gospelchor Radevormwald hat die heimischen Sänger zu ihrem „20+1-

jährigem Jubiläum“ im Zuge der Gospelnacht eingeladen. Diese findet am Samstag, 21. Mai, statt. „Die Organisation in Radevormwald läuft auf Hochtouren. Alles, was wir bis jetzt an Informationen zum Ablauf erhalten haben, ist bis ins kleinste Detail durchdacht“, heißt es von

Seiten der Albert Singers. Um Lied-Wiederholungen zu vermeiden, sei beispielsweise vorab eine Setlist-Abfrage bei den Halveranern eingegangen.

The Albert Singers treten mit einem Auszug aus dem aktuellen Konzertprogramm „Raise the roof“ an. Jeder

Chor tritt zirka 30 Minuten lang auf, zum Schluss gibt es einen gemeinsamen Auftritt aller Chöre. Die Teilnehmer in der Übersicht: Gospelchor Radevormwald, The Albert Singers (Halver), Gospeltrain (Remscheid-Hasten), Joyful Gospels (Hückeswagen), Gospelchor Haan-Hochdahl.